

Cortina llega en un gran momento a Flandes

CICLISTA
:: **R. D.** Iván García Cortina (Bahraín Merida) llega al Tour de Flandes mañana en un gran momento. El ciclista gijonés, que brilló en la edición de 2018, se metió en la escapada de la prueba denominada A Través de Flandes (Vlaanderen), en la que disputó el triunfo, pero acabó en el puesto decimosexto.

Al Unión Financiera solo le vale la victoria con el Bueu en Vallobin

BALONMANO
:: **R. D.** El Unión Financiera Base Oviedo recibe al Bueu (18,30 horas, Vallobin) sin margen de error, ya que los carbayones están a tres puntos del 'play off' de ascenso y están obligados a ganar. El conjunto carbayón recupera a uno de sus puntales, al leonés Casares y a Raúl, mientras que Chaco sigue aún con la Selección de México.

El Grupo recibe al Pinto y el DKV juega en Galicia

BALONMANO
:: **R. D.** El Grupo recibe al Pinto (20 horas, Braulio García) y el DKV Gijón rinde visita al Camariñas (18,30 horas), en dos partidos sin trascendencia para ambos equipos gijoneses, que ya salvaron la categoría. Los grupistas, sin Cuervo, Santos y Marcos, tratará de sorprender a los madrileños, que se juegan la fase de ascenso. Por su parte, los rojillos repiten convocatoria para jugar en Galicia.

El Liberbank, sin margen de error contra el Valencia

BALONMANO

Tras las dos últimas derrotas ante el Elche y el Guardés, el 'siete' gijonés espera romper su mala racha para recuperar la cuarta plaza europea

J. L. C.

ELIÓN. El Liberbank Gijón no tiene margen de error ante el Canyamelar Valencia (17.30 horas, Pabellón de La Arena) de cara a recuperar el cuarto puesto en la Liga de División de Honor que da derecho a jugar competición europea.

El conjunto gijonés es quinto clasificado tras las dos últimas derrotas ante el Elche Mustang y en la pista del Atlético Guardés. Pese a perder ambos encuentros, el equipo fabril ofreció un buen nivel de juego, especialmente en el partido del pasado sábado en cancha gallega. Sin embargo, en el anterior contra las ilicitanas, no fue precisamente uno de los mejores, ya que además tuvo el castigo de ceder la tercera plaza a las levantanas.

Pero el técnico Diego Lafuente



Diego Lafuente. :: **ARNALDO GARCÍA**

tiene una gran confianza en las suyas, «porque tras el parón más largo de la temporada perdimos dos encuentros seguidos con Rocasa y Bera Bera y fuimos capaces de recuperarlos encadenando una gran racha que nos llevó al tercer puesto».

En este sentido, el preparador gijonés espera que sus jugadoras tengan la misma reacción en estos seis encuentros que quedan para concluir la temporada. Aunque reconoce que el de hoy tiene la dificultad añadida de que «vamos a enfrentarnos a un equipo que va a venir a

muerte, porque se juega el descenso».

El Liberbank Gijón está realizando al mismo tiempo una preparación especial para la Copa de la Reina, cuyo título defenderá en Baracaldo, entre los próximos días 26 y 28 de este mes, pero ni mucho menos descuida la Liga. Prueba de ello es que estuvo a punto de llevarse en la última jornada la victoria en la cancha del Guardés, campeón de Liga hace dos temporadas. «Tuvinos la victoria en las manos, pero dos acciones puntuales», señala el técnico. Y es que con 22-24 en el electrónico, una rigurosa exclusión y un tiempo muerto privaron a las fabriles del triunfo.

División de Honor Plata

El Balonmano Gijón y el Siero, que ya alcanzaron la permanencia en la División de Honor Plata Femenina hace varias jornadas, cerrarán la temporada en un partido de rivalidad regional (19 horas, cancha auxiliar del Palacio). Por su parte, el Oviedo Femenino se jugará su presencia en el 'play off' de ascenso con el Cleba León (19 horas, Florida Arena), en un duelo en el que las leonesas también tienen el mismo objetivo.



Francisco Álvarez y Manuel Quesada. :: **INANOL RIMADA**

Desde la cabina del camión al Everest

MONTAÑISMO

:: **MÓNICA RIVERO.** Manuel Quesada Seco se va con su camión al Everest. El socio cooperativista de Casintra asegura que la empresa es como su casa y quería que le acompañase en su sueño, «no podía llevarme el grande, así que me llevo este», bromea Manuel. El camionero ha estado entrenando para subir hasta el campamento base del Everest, a 5,353 metros de altura. Ha

abandonado la vida sedentaria y ha apostado por el trekking para ponerse en forma. Las jornadas, que serán de entre 4 y 6 horas de subidas en tandas de 400 a 600 metros para aclimatarse y evitar el mal de altura, estarán condicionadas por la climatología y el cuerpo del aventurero. «La salud será la que tenga la última palabra», aseguró. «Un día de esos que vas de casa al trabajo y del trabajo a casa te dices que basta de excusas», relata Manuel. Casintra quiso ayudar con la logística, el traslado y la difusión de las imágenes de lo que será la aventura de su vida.



Ana Vigón, alcaldesa de Tapia, al frente a la derecha, en el acto de presentación junto al viceconsejero Vicente Domínguez. :: **e.c.**

Un Memorial Peter Gulley para todos

SURF

:: **J. L. C.** El Torneo Internacional de Surf-Memorial Peter Gulley, que se disputará en la playa de Anguileiro (Tapia de Casariego) entre los próximos días 18 y 20, vuelve a convertirse este año, en su 28 edición en uno de los acontecimientos más

atractivos de la Semana Santa en Asturias. En esta ocasión los premios tendrán la misma cuantía para hombres y mujeres, así como el hecho de que habrá una prueba para discapacitados, en la que participará Carmen López, cuarta en el último mundial. La prueba se presentó ayer, en un acto que encabezó la alcaldesa tapiega Ana Vigón, junto al viceconsejero de Cultura y Deportes, Vicente Domínguez.

REÚNE LAS GRANDES HISTORIETAS DE MORTADELO Y FLEMON



Sábado 6
y Domingo 7

9'95 €

¡Reservalo en tu kiosco!



Tres divertidas historias:
¡En marcha el mundial 82!
Los ángeles 84 - Seúl 88

EL COMERCIO
LA VOZ DE AVILÉS

LLENOS DE VIDA

PROMOCIÓN VÁLIDA HASTA AGOTAR EXISTENCIAS.